

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Affaire Djoe Boussougou : le jury d'appel de la Caf annule la sanction du joueur

APRÈS avoir été condamné le 9 mai dernier par le jury disciplinaire de la Caf à 12 mois d'exclusion de toutes les compétitions organisées par la Caf et à payer 10 millions de francs d'amende pour avoir "agressé le second assistant Lucien Todegnon Hontonnou, lors du match Salitas-Bouenguidi Sports, en lui donnant un coup violent de genou à la hanche, occasionnant des lésions musculaires", le jury d'appel de la Caf a cassé cette décision le 8 juillet dernier en renvoyant l'affaire au jury disciplinaire.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

FAISANT suite au rapport du Togolais Espoir Assogbavi Komlan,

commissaire du match Salitas-Bouenguidi Sports, du 21 février dernier, comptant pour le tour de cadrage retour de la Ligue africaine des champions, le jury disciplinaire de la Confédération africaine de football (Caf) avait condamné l'attaquant gabonais du club koulois, Djoe Boussougou à douze mois d'interdiction de jouer toutes les compétitions organisées par la Caf et à lui verser 10 millions de francs, pour avoir, selon le rapport dudit officiel, "agressé le second assistant Lucien Todegnon Hontonnou en lui donnant un coup violent de genou à la hanche, occasionnant des lésions musculaires". Quelques semaines après cette sanction, le joueur et ses conseils avaient introduit un recours auprès de la Commission d'appel pour contester la décision du jury disciplinaire. Ainsi, suite aux arguments avancés par le joueur et ses conseils, avec, entre autres preuves, la vidéo de



Photo: Wilfried MBINAH/L'Union

Djoe Boussougou (d) peut souffler un moment suite à la décision du jury d'appel.

l'action fournie par les responsables de Bouenguidi Sports montrant clairement que le joueur n'était en rien concerné par cette supposée agression, le jury d'appel, après avoir étudié le dossier et auditionné toutes les parties, a décidé d'annuler la décision du jury disciplinaire

du 9 mai dernier. Par conséquent, l'affaire est renvoyée devant le jury disciplinaire. Réagissant à chaud, le président de Bouenguidi Sports, Jean-Fernand Bidona, a salué cette décision, tout en restant serein pour la suite de l'affaire. "Je suis personnellement sa-

tisfait de cette décision qui casse la précédente. L'affaire étant renvoyée auprès du jury disciplinaire, nous espérons que la vidéo jointe, qui montre clairement que le joueur n'est en rien impliqué dans cette affaire, va clore cette action", a-t-il conclu.

Copa America 2021 : une finale de rêve entre le Brésil et l'Argentine

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

LA finale tant attendue entre le Brésil et l'Argentine aura bien lieu ! Et c'est le mythique stade Maracana de Rio de Janeiro qui sera le théâtre de cette affiche dans la nuit de ce samedi à dimanche (1 heure au Gabon). Les Argentins ont rejoint les Brésiliens (vainqueurs du Pérou 1-0, lundi 5 juillet écoulé), après leur succès aux tirs au but 3-2 (temps réglementaire : 1-1), face à la Colombie en demi-finale, mardi 6 juillet dernier. Cette finale de la Copa America sera non seulement un duel de stars entre Messi et Neymar (anciens coéquipiers au FC Barcelone), qui n'ont jamais remporté de titre majeur avec leur sélection nationale, mais surtout une nouvelle opportunité d'ajouter à leur



Photo: DR

palmarès déjà bien garni, un titre en Copa America. Blessé à la cheville, Neymar n'avait pas pris part à la conquête du 9e titre brésilien lors de la finale de la dernière édition en 2019, face au Pérou au Maracana. Pour Messi, la finale sera l'occasion de rompre la malédiction après quatre compétitions perdues à ce stade (Mondial-2014, Copa America 2007, 2015 et 2016) et d'en finir avec la disette interminable de son pays, qui n'a pas remporté de trophée depuis la reine des compétitions sud-américaines de 1993. Une affiche qui fait rêver mais qui laissera forcément un déçu.

Euro 2020 : une première pour les Three Lions ou de deux pour la Nazionale ?

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

CE dimanche, le mythique stade de Wembley sera bien incandescent, avec plus de 60 000 spectateurs attendus pour l'épilogue de l'Euro 2020 entre l'Angleterre et l'Italie. Il y aura d'un côté les Three Lions qui ont mis un terme à 55 ans de disette depuis la finale de la coupe du monde 1966. Une éternité pour le pays inventeur du football et qui croit dur comme fer à un "happy end" des joueurs du sélectionneur Gareth Southgate. Avec une arrière-garde hermétique (seulement un but encaissé) commandée

par Harry Maguire et un compartiment offensif où, autour de leader Harry Kane (4 buts), Raheem Sterling, Mason Mount, Jack Grealish, Phil Foden, Jadon Sancho et Marcus Rashford sont autant d'arguments pour un premier sacre dans un championnat d'Europe des nations. Sauf qu'en face de la sélection anglaise se dressera une Nazionale qui a matérialisé la renaissance inspirée par le sélectionneur Roberto Mancini et rêve d'imiter le Portugal qui avait été sacré en 2016, au nez et à la barbe du pays hôte (la France). Et remporter un deuxième titre continental, après celui de 1968. Malgré le forfait de l'arrière gauche Leonardo Spinazzola

et l'absence d'un attaquant de pointe dominant, les Italiens s'appuieront à nouveau sur leur collectif et une foi inébranlable. Eux qui espèrent équilibrer la balance pour leur quatrième finale dans un Euro. Ce qui porterait à 33 matchs la série d'invincibilité de la bande à Giorgio Chiellini et renforcerait la supériorité de l'Italie dans les confrontations directes avec l'Angleterre. En 27 oppositions, la Squadra Azzurra, qui avait remporté les deux dernières (aux tirs au but à l'Euro 2012 et 2-1 en coupe du monde 2014) mène en effet par 10 victoires, 9 nuls et 8 défaites.